
・2013年12月19日（木）18:00　遠軽ＲＣ夜間例会

・司会：ＳＡＡ 成田 弘明 会員　於：ホテルサンシャイン

＜１月：ロータリー月間＞（1）2014（平成26）年1月9日発行

第２６６４回 例会記録：

　☆開会点鐘　渡辺 政俊 会長　 ☆Ｒソング「奉仕の理想」

本日のプログラム
2014年 1月 9日(木) 18:00

次回のプログラム
2014年 1月16日(木) 12:30

　メリークリスマス！
　例年恒例の遠軽ロータ
リークラブ・クリスマス
家族会に、ご来賓の皆様
はじめ会員のご家族の皆
様にお集まり頂きまして
ありがとうございました。
　本日は町長さんもいらしていますが遠軽の歴史
は、明治29年1月､北海道同志教育会の創立によっ
て開かれました｡この会は､遠軽の地（学田）にキ
リスト教主義の私立大学を設立するという大きな
夢をもって第一歩を踏み出したと言われています
ので、遠軽町の歴史とキリスト教は大きなつなが
りがあるものと思われます。本来のキリスト教会
の教えでは今の商業主義の世の中に浮かれること
なくクリスマスには聖書を読んで学ぶべきだとも
言われていますが、我々にはたいへん難しいこと
です。
　先ほどは「きよしこの夜」の賛美歌を歌いまし
たが、この後は、親睦活動委員会によりますクリ
スマス家族会の催し物が用意されていますので、
皆さんで大いに盛り上がりましょう。
　またチャリティオークションでは、売上金を社
会福祉協議会に寄付をすることになっています。
例年10万円程の寄付金額となります、皆様には意
義をご理解の上、ぜひ奉仕の精神をもって商品を
選り好みせずに高額にて落札頂きますようにお願
い申し上げます。
　今宵は限られた時間ではありますが心から楽し
んで頂ければと思っています。本日のご参会あり
がとうございます。

 クラブフォーラム　上半期報告

 新  年  交  礼  会

◇司会・進行　　親睦活動委員長　遠藤　利秀
　　クリスマスソング斉唱【きよしこの夜】
会長挨拶　　　遠軽ＲＣ会長　渡辺　政俊
祝　　辞　　　遠軽町長　佐々木　修一　様①
乾　　杯　　　遠軽ライオンズクラブ
　　　　　　　　第一副会長　高橋　清美　様②
親睦交流会　バザー・チャリティーオークション
　　　　　　イントロクイズ（各テーブル対抗）
　　　　　　ビンゴゲーム

◎社会福祉協議会へ寄付金贈呈
　挨　　拶　　遠軽町社会福祉協議会
　　　　　　　会長　藤江　昭　様③
　　ロータリーソング斉唱【手に手つないで】
締めの挨拶　2014年度遠軽青年会議所
　　　　　　　理事長　佐藤　和徳　様④

　　　　　　　　　※パーティーの模様は(2)面
　　　　　　【名前、役職後の○数字は写真番号】

ごあいさつ
渡辺 政俊 会長
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出席報告

例会日 会員数
出席計算
会 員 数

出席者数
メイク
アップ

出席率 無断欠席

12月12日 35 31 23 74.2%

12月19日 35 31 29 93.5%

遠軽ロータリークラブ 会報 第２４号　2014（平成26）年1月9日発行（2）

出席委員会　竹内 徳治 委員長

会長報告

幹事報告

親睦活動委員会　遠藤 利秀 委員長 渡辺　政俊　会長

 木村　一則　幹事
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遠軽ロータリークラブ　 創立1959年9月12日　認証1959年11月7日

☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長

☆今月会報担当　西　　清治　委員

ＵＲＬ：engaru-rc.com

　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)

会　　長　 渡　辺　政　俊

副 会 長　 西　　　清　治

会長ｴﾚｸﾄ　 上　田　　　稔

幹　　事　 木　村　一　則

会　　計　 遠　山　　　博

Ｓ Ａ Ａ　 成　田　弘　明

〒099-0415
北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目
　　遠 軽 商 工 会 議 所 内
Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134
E-mail  re1959@engaru-cci.or.jp

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目
　　ホテル　サンシャイン
Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151
毎週木曜日　12:30～13:30
第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 293,000円

　14日に帯広市で開かれた財団セミナーに東海
林ガバナー補佐と金谷国際奉仕委員長が出席し
てまいりました。
　会議には葭本ガバナーが出席して､「皆さんに
は地区大会で、大変ご迷惑をおかけしました」
と挨拶したそうです。10日ほど前に退院し、ま
だ食事制限があるそうですが徐々にもどりつつ
あるとの話をしていたそうで、早く完治して遠
軽にも顔を出してもらいたいものです。

遠軽ライオンズクラブ第一副会長
　高橋清美様　ビンゴゲームでビンゴ　　 　 2,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計   2,000円

　年末年始、12月26日と1月2日は休会です。
　次回の例会は、2014年1月9日(木)、新年交礼
会で夜間例会となります。


